



# BOLETÍN INFORMATIVO RHF

TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS • TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS

## MÉXICO CONTINÚA CON INFLACIÓN ALTA Y CRECIMIENTO MUY BAJO

- De cerrar como estamos, México cumpliría cuatro años con inflación mayor al crecimiento económico

TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS • TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS

TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS • TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS

## MÉXICO CON LA INFLACIÓN MÁS ALTA DEL SIGLO

- La cena navideña, por la inflación, fue la más cara de los últimos 22 años

TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS • TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS

INDUSTRIA AUTOMOTRIZ • INDUSTRIA AUTOMOTRIZ • INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

## RAM 1500 TRX HAVOC EDITION 2023

- La nueva Ram 1500 TRX Havoc Edition ofrece a los clientes aún más personalización directamente de fábrica.

INDUSTRIA AUTOMOTRIZ • INDUSTRIA AUTOMOTRIZ • INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

## MÉXICO CONTINÚA CON INFLACIÓN ALTA Y CRECIMIENTO MUY BAJO

Los principales organismos económicos pronosticaron un ligero aumento del producto interior bruto (PIB) mexicano para el año que finaliza y para 2023, en la misma línea ascendente de gran parte de las economías globales, que empiezan a salir de los baches que supusieron la crisis del coronavirus y la guerra de Ucrania. El Banco Mundial estimó que la economía de México se expandirá un 1,8 % en 2022 y un 1,5 % en 2023; el Fondo Monetario Internacional (FMI) un 2,1 % y 1,2 %, respectivamente; y la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE) un 2,5 % y 1,6 %, respectivamente. López Obrador fue más optimista y elevó al 3 % el pronóstico de crecimiento para este y los próximos dos años. A pesar de este crecimiento, México fue uno de los pocos países de Latinoamérica que no superó el nivel del PIB que tenía antes de la pandemia.



## MÉXICO CON LA INFLACIÓN MÁS ALTA DEL SIGLO

La inflación en México alcanzó en agosto su tasa más alta desde el año 2000, llegando hasta el 8,7 por ciento, como consecuencia del alza de la energía y los alimentos y la sombra de la guerra de Ucrania. Su nivel más bajo lo registró al inicio del año con una tasa del 7,07 por ciento. No obstante, la inflación mexicana estuvo por primera vez en 22 años por debajo de la Eurozona debido a las políticas de contención de precios de los productos de la canasta básica, que se redujo un 8 por ciento y se suprimieron los aranceles, y el combustible. Entre los bienes que se utilizan para la elaboración de la cena navideña en la CDMX y su zona Metropolitana, destacan los aumentos de los precios de la naranja, la papa y el huevo, con alzas anuales de 37,9, 32 y 29,5 por ciento, respectivamente. En tanto, uno de los protagonistas del evento, el pavo ahumado, vio incrementarse su precio en 24,2 por ciento con respecto al observado en diciembre de 2021.

## RAM 1500 TRX HAVOC EDITION 2023

La marca Ram presentó hoy que la nueva edición exclusiva Ram 1500 TRX Havoc Edition 2023. La edición Ram 1500 TRX Havoc, con un exclusivo color exterior Baja Yellow, ofrece a los clientes otra opción exterior e interior de 1500 TRX. "La Ram 1500 TRX Havoc Edition ofrece otra forma única para que nuestros clientes apasionados se separen de la multitud con la mejor combinación de rendimiento, capacidad y tecnología del segmento", dijo Mike Koval Jr., CEO de la marca Ram – Stellantis. "Siempre estamos explorando nuevas ideas y buscando formas de ofrecer nuevas opciones a medida que continuamos ganando más y más clientes". La nueva Ram 1500 TRX Havoc Edition 2023 amplía la línea de vehículos ligeros que ya cuenta con las pickups más rápidas, poderosas y eficientes en consumo de combustible hoy en día. Ram TRX amplía la línea de vehículos ligeros y es el punto de referencia del segmento en cuanto a potencia y rendimiento con el motor HEMI® V-8 de 6.2 litros sobrealimentado.



## ¿QUÉ ES UNA QUEJA?

Es la expresión de insatisfacción ante cualquier omisión o diferencia entre lo que la marca promete en términos de producto o servicios y lo que los clientes obtienen. Las quejas proporcionan información valiosa sobre el nivel de formación de tu servicio de atención al cliente y sobre cómo mejorarlo. Además, nos beneficia como negocio, ya que al darle solución y atender sus peticiones nos permitirá encontrar oportunidades de crecimiento.





# INFORMACIÓN GENERAL

INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL

## PICO DE CASOS DE COVID E INFLUENZA LLEGARÁ EN ENERO; AUMENTO ES POR DESUSO DE CUBREBOCAS

- México experimenta un acelerado aumento de enfermedades respiratorias que se reflejan en una triplendemia de covid-19, influenza estacional y virus sincicial respiratorio, señala especialista.

INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL

INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL

## CAPITALINOS SE 'RESISTEN' A USAR ABDALÁ, VACUNA CUBANA CONTRA COVID-19

- Claudia Sheinbaum, jefa de Gobierno de la Ciudad de México, reconoció que los capitalinos no están acudiendo a los centros de salud a aplicarse Abdalá, la vacuna cubana contra el COVID-19.

INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL

## PICO DE CASOS DE COVID E INFLUENZA LLEGARÁ EN ENERO; AUMENTO ES POR DESUSO DE CUBREBOCAS

Aunque México ya experimenta un acelerado aumento de enfermedades respiratorias que se reflejan en una triplendemia de covid-19, influenza estacional y virus sincicial respiratorio (VSR), todavía no se observa la fase más grave, porque el pico de contagios de esta sexta ola podría presentarse hasta la primera quincena de enero del 2023, señaló en entrevista con Excélsior, Samuel Ponce de León, coordinador de la Comisión Universitaria para la atención de la emergencia de coronavirus de la UNAM. Añadió que en las próximas cuatro semanas se vivirá un ciclo de transmisión intensa de infecciones respiratorias, que, en su mayoría, no podrán ser contabilizadas por los datos gubernamentales, pero que sí existirán. Como referencia, cabe señalar que durante los primeros 15 días de enero de este año, cuando nuestro país vivía la cuarta ola de la pandemia, en tan solo un día se reportaron 44 mil 293 nuevos casos, lo cual sucedió el 14 de enero, fecha en la que también en 24 horas se registraron 195 muertes.

## CAPITALINOS SE 'RESISTEN' A USAR ABDALÁ, VACUNA CUBANA CONTRA COVID-19

La Secretaría de Salud capitalina inició la aplicación de los refuerzos contra Covid-19 en los 230 Centros de Salud de toda la Ciudad, en donde se estará aplicando el biológico Abdala, de origen cubano. Poca afluencia se observa en centros de salud del gobierno de la Ciudad de México donde se aplica la vacuna Abdala, producida en Cuba, como refuerzo en contra de covid-19. En algunos casos como el T-III José María Rodríguez en la alcaldía Cuauhtémoc, desde la apertura y hasta transcurrida la primera hora no se había suministrado aún ninguna dosis. Habían acudido sólo tres personas con la intención de vacunarse, pero una de ellas no era candidata por haber transcurrido menos de cuatro meses después de que se aplicó la última vacuna contra el virus, y las otras dos optaron por retirarse al ser informadas que debían esperar a que se reuniera un grupo de 10 personas para poder aplicarla. La mayoría de las personas que acudían era por la vacuna de la influenza, pero dijeron desconocer que se estaba aplicando ya un nuevo refuerzo contra covid, así como madres que llevaban a sus bebés para la vacuna tetravalente. Fuera del centro sólo había una lona en la entrada en la que se anuncia "Puesto de vacunación" pero no se especifica que se aplica el refuerzo contra covid.



## RECOMENDACIÓN

**Ante el aumento de enfermedades respiratorias, el uso del cubrebocas es indispensable para evitar la propagación de enfermedades.**

**Utilízalo, en especial, si te reúnes en lugares cerrados o poco ventilados.**



**SIGUE UTILIZANDO EL CUBREBOCAS**





# FÚTBOL

## #ESTAMOS EN LA CANCHA



FÚTBOL • FÚTBOL

## VÍCTOR GUZMÁN SE DESPIDE DEL PACHUCA

• "Aquí encontré un lugar donde hacer mi sueño realidad"

FÚTBOL • FÚTBOL

Era cuestión de esperar, las horas pasaban y la afición de Pachuca deseaba que no sucediera, mientras que los hinchas de Chivas esperaban su regalo de navidad. Y es que, en los últimos días, la llegada al rebaño sagrado de Víctor 'Pocho' Guzmán era inminente, pues a pesar de los rumores que después tomaron fuerzas, mediante redes sociales la información era fugaz y prácticamente solo faltaba confirmar dicha baja para el conjunto hidalguense. Hace unos días mediante twitter el mediocampista mexicano, fue captado en Guadalajara realizando los pertinentes exámenes médicos previo a dicho fichaje junto al delantero Daniel Ríos, proveniente de Charlotte FC, de la MLS, ambos serán refuerzos para los rojiblancos de cara al Clausura 2023. "Aquí encontré un lugar donde hacer mi sueño realidad", fueron las palabras del jugador de 27 años con las cuales le dijo adiós a la escuadra donde pudo salir campeón en el reciente torneo mexicano concluido hace unos meses, luego de vencer al Toluca de Ignacio Ambriz.



TIPS ROSHFRANS TIPS ROSHFRANS TIPS ROSHFRANS  
TIPS ROSHFRANS TIPS ROSHFRANS TIPS ROSHFRANS TIPS ROSHFRANS

## CUIDA TUS FRENOS

El mantenimiento del sistema de frenado de cualquier vehículo es un asunto prioritario en materia de seguridad. Los frenos son la garantía básica para una conducción segura, pero a la vez son los grandes perjudicados por el uso y están constantemente sometidos al desgaste. La mejor manera de cuidar los frenos, es con una conducción eficiente. No maltrates demasiado el sistema de frenos abusando de su uso. De esta forma los distintos elementos sufrirán mucho menos desgaste. Si tienes el hábito de dejar de acelerar en vez de frenar o de usar el freno motor cuando es posible, tus frenos estarán en buen estado durante más tiempo. En cambio, si habitualmente frenas de forma más o menos brusca tendrás que revisarlos más a menudo.



PRODUCTO PRODUCTO PRODUCTO PRODUCTO  
PRODUCTO PRODUCTO PRODUCTO PRODUCTO

LF  
DOT 4

Alto desempeño



Producto sintético desarrollado para su aplicación en sistemas de frenos hidráulicos de disco, tambor, mixtos y ABS.

### Características:

- Elevada resistencia a la temperatura evitando la formación de burbujas de aire.
- Excelente protección a los componentes del sistema de frenado.
- Compatible con sellos y gomas del sistema incrementando su vida útil.